

Pressemitteilung

„Und jährlich grüßt die Kinzig“

Ausstellung von Annemarie Goebel in der Kreissparkasse Gelnhausen

Gelnhausen, 02. März 2023

Unter dem Motto „Und jährlich grüßt die Kinzig“ präsentiert die Hobbyfotografin Annemarie Goebel einige ihrer Werke in der Galerie der Hauptstelle der Kreissparkasse Gelnhausen. Bis Ende März ist die Ausstellung während der üblichen Öffnungszeiten zu sehen.

Den Besucher erwarten außergewöhnliche Fotografien zum Thema „Überschwemmungen in Gelnhausen“ und „Bäume“. „In Ihren Fotografien kann man erkennen, dass Sie ganz genau hinschauen. Sie bieten dem Betrachter viele Eindrücke und neue Perspektiven und lassen ihn in die Welt von Frau Goebel eintauchen“, sagte der Vorstandsvorsitzende Horst Wanik, der sich über die erste Ausstellung der Künstlerin im Hause der Sparkasse freut.

Die Fotografie ist ein liebgewonnenes Hobby von Annemarie Goebel. „Als Motiv interessieren mich weniger die gängigen Sehenswürdigkeiten, sondern eher Ungewöhnliches und Alltägliches. Die Sehenswürdigkeiten kann ich in Reiseführern und auf Postkarten finden.“

Motive gibt es bei ihr mehr als genug: in meinem näheren Umfeld und bei meinen unzähligen Reisen. Mit meinen Fotografien möchte ich die Sinne des Betrachters anregen, so Annemarie Goebel und freut sich, wenn sich zahlreiche Besucher die Ausstellung ansehen.

Vorstandsstab Starfinger



Annemarie Goebel und Horst Wanik vor Fotografien der Ausstellung „Und jährlich grüßt die Kinzig“.

Für weitere Informationen und Fragen:

Kreissparkasse Gelnhausen
Vorstandsstab
Barbarossastraße 2
63571 Gelnhausen
Telefon 06051 825-0
vorstandsstab@ksk-gelnhausen.de